## Jubilación de Sabas Algar

(Funcionario de Correos)

Con motivo de mi jubilación como Funcionario de Correos y Telégrafos, quiero despedirme del Pueblo en General, como Funcionario, ya que nos quedamos a vivir entre vosotros, ofreciéndoos nuestro nuevo domicilio en avenida Cataluña 44-1°, Cuevas de Vinromá.

Llegamos a esta Población hace veintisiete años y tres meses, la verdad es que nos acogieron muy bien, hemos hecho buenos amigos, aunque como en todos los casos siempre hay algunas divergencias, posiblemente por comentarios que luego analizados se quedan en eso (comentarios).

Yo francamente tengo mi conciencia muy tranquila, pues siempre en lo que se refiere a mi profesión lo he realizado con arreglo al Reglamento, y en muchos casos por encima del mismo, como vecino he cumplido tanto yo como mi familia en todos nuestros derechos y deberes, integrándonos como unos Covarchinenses más.

He colaborado como directivo en el Fútbol, como igualmente en la Reparación de la Ermita de San Vicente, ayudé en los primeros años a la Revista Tossal Gros y en cada caso que me han requerido para ayudar, siempre he estado dispuesto, o sigo dispuesto.

Al seguir como vecino de Cuevas de Vinromá, quiero ofrecerme al Público en General para alguna Información o Consulta sobre mi profesión.

Por todo, quedamos muy agradecidos, tanto por la acogida que tuvimos y el trato que seguimos recibiendo. Un saludo muy afectuoso para todos de la familia

ALGAR VILLALBA



